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Preventing work cancers. A workplace health priority 

 

 

 
Cancers are the main cause of death by poor working conditions in Europe, but
have received scant regard from Community policies of the past decade. This
brochure takes a solid look at the history and causes of work-induced cancers and 
provides tools for collective prevention. Read more 

The asbestos lie. The past and present of an industrial catastrophe 

 

 

 
This book retraces the history of the Swiss asbestos cement company Eternit and
investigates the strategy they developed with other asbestos industrialists to 
prevent this carcinogen being outlawed until the adoption of an EU Directive in
1999. It also reviews the struggle from the asbestos workers and their family to
get official recognition and compensation for the harm they have suffered. Read 
more 

 

Public consultation on a European nanomaterials registry 
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In mid-May, the European Commission set going a public consultation on possible measures to increase the transparency
of nanomaterials on the European market. The consultation outcome will help inform an impact assessment of a possible
future Commission proposal. Read more 

Belgium: union survey points to worsening working conditions  

 
Belgium’s FGTB trade union confederation unveiled the findings of a survey on the working conditions of some 5,000 of
its members on 28 April - World Day for Safety and Health at Work. 59% of respondents think the way their employer
organizes the work is affecting their physical or mental health and 29% think there might be a connection. Read more 

  

 

 
Le Hesamail a pour objectif de vous informer régulièrement sur les activités de 
l'Institut syndical européen (ETUI) et sur l'actualité européenne et 
internationale dans le domaine de la santé et de la sécurité au travail. 
 

Prévenir les cancers professionnels. Une priorité pour la santé au travail 

 

 

 
Les cancers constituent la première cause de mortalité provoquée par de
mauvaises conditions de travail en Europe mais ils ont été négligés par les
politiques communautaires au cours de ces dix dernières années. Cette brochure 
analyse l’histoire et les causes des cancers provoqués par le travail et fournit des
outils pour une prévention collective. En savoir plus 

The asbestos lie. The past and present of an industrial catastrophe 

 

 

 
Ce livre retrace l'histoire du producteur suisse d'amiante-ciment Eternit et 
examine la stratégie qu'ils ont développée avec les autres industriels de l'amiante 
pour empêcher ce produit cancérigène d'être interdit jusqu'à l'adoption d'une
directive européenne en 1999. Il traite aussi de la lutte menée par les travailleurs
de l'amiante et leur famille afin d'obtenir reconnaissance officielle et
compensation pour tous les dommages qu'ils ont subis. En savoir plus 

 

Consultation publique sur un registre européen des nanomatériaux  

 
Mi-mai, la Commission européenne a lancé une consultation publique sur des mesures possibles afin d'augmenter la
transparence dans le domaine de la mise sur le marché européen des nanomatériaux. Les résultats de la consultation
aideront la Commission à évaluer l'impact d'une éventuelle proposition législative. En savoir plus 
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Belgique : une enquête syndicale montre la dégradation des conditions de travail 

 
La confédération syndicale belge FGTB a présenté le 28 avril, à l'occasion de la Journée mondiale pour la santé au travail,
les résultats d'une enquête sur les conditions de travail à laquelle quelque 5.000 de ses affiliés ont participé. 59 % des
répondants estiment que la manière dont le travail est organisé par leur employeur a des conséquences sur la santé
physique ou mentale des travailleurs et 29 % pensent qu'il peut y avoir un lien. En savoir plus 
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